

## Protokoll des Plenums der Fachschaftsinitiative Philosophie vom 07.05.18

<b>Anwesend:</b>	Katharina, Freddy, Felix, Erik, Moana, Melanie, Rafael, Lou, Alex
<b>Protokoll:</b>	Felix (TOP 1-7), Alex

---

### TO

<b>TOP 1 Post.....</b>	<b>2</b>
<b>TOP 2 Departmentstruktur.....</b>	<b>2</b>
<b>TOP 3 BuFaTa.....</b>	<b>2</b>
<b>TOP 4 FSI-Account.....</b>	<b>2</b>
<b>TOP 5 Institutsrat.....</b>	<b>2</b>
<b>TOP 6 Besetzung Mitarbeiter_innenstelle Rosefeldt.....</b>	<b>2</b>
<b>TOP 7 Geld für Getränke.....</b>	<b>3</b>
<b>TOP 8 Karl- und Max-Schneider-Stiftung.....</b>	<b>3</b>

## TOP und Thema

## Verantwortlich

### TOP 1 Post

Wir wurden per Mail auf die Wahl zum Gremium für die Wahl der hauptberuflichen Frauenbeauftragten hingewiesen. Nick kümmert sich darum, die Wahl bekannter zu machen.

Nick

### TOP 2 Departmentstruktur

Wir vereinbaren, unsere Reaktionen zur Departmentstruktur auf Moodle zusammenzufassen. Wir wollen uns vor dem Institutsrat am 16. Mai 2018 mit Sebastian Bender treffen, um über das Thema zu sprechen. Zu dem Treffen sollen alle kommen, die am Thema interessiert sind. Nick hat schon ein GoogleDoc erstellt. Interessierte sind ebenfalls eingeladen, dort an Reaktionen mitzuarbeiten.

Nick, Lou

### TOP 3 BuFaTa

Jakob und Katharina fahren nach Heidelberg (18–20. Mai). Jakob wird dort einen Workshop darüber halten, wie er und andere die AG Feministische Philosophie organisiert haben.

Katharina und Jakob

Katharina informiert auf Moodle über die BuFaTa.

### TOP 4 FSI-Account

Frau Rentsch möchte nicht mehr verantwortlich für den FSI-HU-Account sein, aber Frau Mayer hat sich bereit erklärt. Felix fragt beim CMS nach, wie man einen Account transferieren kann.

Felix

### TOP 5 Institutsrat

Lou wird am nächsten Institutsrat die zwei TOPs aus der letzten IR-Sitzung wieder einbringen. Lou lädt uns ein, zahlreich zum IR zu erscheinen.

### TOP 6 Besetzung Mitarbeiter\_innenstelle Rosefeldt

Lou berichtet, dass Prof. Rosefeldt eine WiMi-Stelle in seiner AG mit einer Berufungskommission besetzen möchte.

Es wird vorgeschlagen, eine Person aus dem engeren Kreis der FSI für Rosefeldts Kommission vorzuschlagen, damit wir den Prozess mitgestalten und beobachten können. Daraus können wir Erfahrungen sammeln, wie sich die Department-Struktur auf Student\_innen auswirkt.

Wir wollen einen Moodle-Post verfassen, um nach einem FSI-Mitglied zu suchen, das sich mit dem Themenbereich gut auskennt. Die Frist für Reaktionen auf den Moodle-Post ist Sonntag, der 13. Mai um 23:59 Uhr. Am darauffolgenden Mittwoch auf der FSI-Sitzung wollen wir entscheiden, welches studentische Mitglied wir Rosefeldt vorschlagen wollen.

Nick

### **TOP 7 Geld für Getränke**

Wir nehmen leider durch den Verkauf von Getränken nicht so viel ein, wie wir einnehmen sollten, um den Verkauf kostenneutral zu halten. Moana wird den Hausmeister bitten, den neuen Briefkasten bald anzubringen.

Wir nehmen einstimmig den Vorschlag an, ab sofort für ein Getränk 1€ zu verlangen. Wir wollen darauf hinwirken, den Bierdeckel abzubezahlen.

### **TOP 8 Karl- und Max-Schneider-Stiftung**

Alex wird das neue studentische Mitglied der Karl-und-Max-Schneider- Nick Stiftung. Nick teilt Prof Schmidt die Wahl mit.

Wir schließen die Sitzung um 17:49 Uhr.